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「
知
っ
て
も
ら
う
こ
と
の
大
切
さ
」

⇒ は ば た い て 九 万 里 の 空 に 舞 い 上 が り 南 の 海 に 向 け て 飛 翔 す る と い う （ 「 荘 子 」 逍 遙 遊 篇 ） 。 転 じ て 大 事 業 を 企 て る た と え 。【 図 南鵬翼 】 と な ん ほ う よ く … 大志 を抱い て大事業 を計画す る こ と 。 大 き な志 の た と え 。 鵬 と い う 巨 大 な鳥は ， 時が 来 る と翼 を⇒

変革

2009年度　鳥取ＪＣスローガン

～　未来の笑顔は我が責務なり　～
　将来の因幡を担う今の子供達が大人になった時に、「因幡に生まれて良かった」

と思うことのできるまちを創る責任を負って（社）鳥取青年会議所は活動します。

2009年度　日本ＪＣスローガン

やさしくあるために、つよくなる
愛に満ち溢れたつよいＪＡＹＣＥＥによるアドマイヤー型社会の実現「真日本建国」に向けて

２００９年度

（社）鳥取青年会議所

会報誌　６月号

「環光のまち因幡」推進運動
因幡の豊かな自然環境(ENVIRONMENT)と因幡の特徴を活かした環境保全活動(ECOLOGY)を

観光資源として活用し、人と人との環を広めながら「環境」と「経済」が好循環するまちを創る運動です。
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●今ページの詳しい内容につきましては、(社)鳥取青年会議所ホームページ内の会員専用ページをご覧ください。
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鳥
取
・
因
幡
の
祭
典
の
オ
ー

プ
ニ
ン
グ
イ
ベ
ン

ト

「
世
界
砂
像
フ

ェ
ス
テ
ィ
バ
ル

」
が
閉
幕
し
ま
し
た

。

4
月
1
8
日
か
ら
5
月
3
1
日
ま
で
の
4
4
日
間

、
目
標
の

2
0
万
人
を
大
き
く
上
回
る
3
5
万
人
を
集
客
し
ま
し
た

。

こ
の
イ
ベ
ン
ト
に
深
く
関
わ

っ
た
一
人
と
し
て

、
最
終
日
の

フ
ィ
ナ
ー

レ
で

「
ふ
る
さ
と

」
の
大
合
唱
を
聞
い
た
と
き

、

胸
が
熱
く
な
り
ま
し
た

。
こ
の
イ
ベ
ン
ト
で
市
民
が
得
た
も

の
は

、
我
々
も
や
れ
ば
で
き
る
ん
だ
と
い
う

「
自
信

」
と

、

「
砂
像

」
が
こ
れ
か
ら
の
因
幡
の
観
光
の
柱
の
一
つ
に
な
る

可
能
性
を
感
じ
た
こ
と
だ
と
思
い
ま
す

。
今
回
の
イ
ベ
ン
ト

を
生
か
す
も
殺
す
も

、
こ
れ
か
ら
の
継
続
的
な
展
開
に
よ

っ

て

、
鳥
取
・
因
幡
の
砂
像
ブ
ラ
ン
ド
を
全
国
に
認
知
さ
せ
る

こ
と
が
で
き
る
か
否
か
に
か
か

っ
て
い
る
と
思
い
ま
す

。
瀧

本
実
行
委
員
長
を
は
じ
め
と
す
る
実
行
委
員
会
の
皆
様

、
事

務
局
の
皆
様

、
ボ
ラ
ン
テ
ィ
ア
の
皆
様

、
イ
ベ
ン
ト
に
関
わ

っ
た
全
て
の
皆
様

、
お
疲
れ
様
で
し
た

。

　

（
社

）
鳥
取
青
年
会
議
所
は
創
立
5
0
周
年
記
念
式
典
に

て
多
く
の
出
席
者
や
マ
ス
コ
ミ
に
対
し

、

「
環
光
の
ま
ち
因

幡

」
推
進
運
動
と
そ
の
具
体
的
な
事
業
展
開
を
発
信
す
る
こ

と
が
で
き
ま
し
た

。

「
鳥
取
J
C

」
と
い
う
名
前
は
地
域
に

か
な
り
浸
透
し
て
い
る
と
思
い
ま
す

。
し
か
し
な
が
ら

、
何

を
し
て
い
る
組
織
で
あ
る
の
か
は

、
ほ
と
ん
ど
知
ら
れ
て
い

な
い
の
が
実
情
で
あ
り
ま
す

。
我
々
は

、
先
輩
達
が
築
い
て

き
た
歴
史
の
上
に
あ
ぐ
ら
を
か
い
て
い
る
の
か
も
し
れ
ま
せ

ん

。
私
は
現
在
の
鳥
取
J
C
に
と

っ
て

、
以
下
の
二
点
を
同

時
進
行
し
て
い
く
こ
と
が
必
要
で
あ
る
と
考
え
て
い
ま
す

。

ま
ず
一
点
目
は

、
運
動
ビ
ジ

ョ
ン
に
基
づ
き

、
明
確
な
目
的

を
も

っ
た
事
業
を
長
期
的
か
つ
発
展
的
に
行
う
こ
と

。
二
点

目
は

、
マ
ス
コ
ミ
や
外
部
の
人
と
連
携
し

、
多
く
の
人
に
我

々
の
活
動
を
認
知
し
て
も
ら
う
こ
と
で
あ
り
ま
す

。
少
し
ず

つ
で
は
あ
り
ま
す
が
こ
の
こ
と
が
L
O
M
内
に
浸
透
し
て
き

て
い
る
こ
と
は
大
き
な
収
穫
で
あ
る
と
思
い
ま
す

。
そ
し
て

そ
の
先
に
本
年
の
基
本
方
針
に
あ
る

「
地
域
に
影
響
力
の
あ

る
組
織
に
な
る

」
「
会
員
に
と

っ
て
誇
り
の
も
て
る
組
織
に

な
る

」
に
繋
が
る
も
の
と
信
じ
て
い
ま
す

。

　
本
年
も
残
す
と
こ
ろ
6

ヶ
月
と
な
り
ま
し
た

。
こ
れ
ま
で

悩
み
苦
し
ん
で
き
た
事
を
無
駄
に
し
な
い
為
に

、
し

っ
か
り

と
結
果
を
出
し

、
そ
れ
を
地
域
の
人
に
知

っ
て
も
ら
い

、
2

0
1
0
年
に
引
継
ぎ
ま
し

ょ
う

。

6月2日　竹内市長との対談

因
幡
ビ
ジ

ョ
ン
特
別
委
員
会

 
 
 
 
 
委
員
長
　
今
井
　
敏
明

 
６
月
２
０
日

（
土

）
の
芝
生
移
植

に
向
け
て
現
在

、
動
員
等
含
め
て
準

備
の
真
最
中
で
す

。

 
今
回
の
事
業
実
施
に
あ
た
り

、
鳥

取
県
・
鳥
取
市
・
マ
ス
コ
ミ
の
方
々

に
と
て
も
前
向
き
に
評
価
し
て
い
た

だ
き

、
協
力
し
て
頂
い
て
お
り

、
上

層
部
で
は
お
お
く
の
関
心
を
集
め
て

い
る
の
だ
と
驚
い
て
お
り
ま
す
し

、

ま
た
う
れ
し
く
思

っ
て
お
り
ま
す

。

　
後
は

、
我
々
メ
ン
バ
ー

一
同
で

、

明
る
く
楽
し
く
元
気
よ
く

、
事
業
が

実
施
で
き
れ
ば
必
ず
仲
間
が

、
環
が

広
が

っ
て
い
く
も
の
と
確
信
し
て
お

り
ま
す

。
皆
様
よ
ろ
し
く
お
願
い
い

た
し
ま
す

。

　第２回じゃがいも会を下記のとおり開催致し

ます。この日だけは難しい諸問題は忘れて振る

ってご参加下さい。

　　大会名　　『ＭＩＺＵＮＯオープン』
　　日　時　　２００９年６月２８日（日）

　　集合時間　９：３０　開会式　９：４５

　　場　所　　鳥取カントリー倶楽部

　　　　　　　　　　吉岡温泉コース

　　練習会　　６月１９日・２６日

　　場　所　　グリーンゴルフ２１

☆振るってのご参加お待ちしております。

　６月２日（火）１３：３０より鳥取市役所広報室にて、「地域経
済に活力を～ＪＣ結成５０周年を迎えて」というテーマの下、竹内
市長と水野理事長との対談が行われました。
　竹内市長には、（社）鳥取青年会議所の活動へ深くご理解を頂い
ており、また私たちのビジョンと行動力、そして成果に期待されて
おります。短い時間ではありましたが、活動の展望、方向性を強く
後押しして頂いた対談となりました。
　広報委員会は今後ますます各委員会の活発な事業展開を、様々な
形で外に向けてＰＲしていきたいと思います。

　●とっとり市報７月号「対談　市長日記」に掲載予定
　●ＣＡＴＶいなばぴょんぴょんネット（２チャンネル）
　　７月３日（金）、４日（土）放映予定
　　「こんにちは鳥取市です」６時～深夜０時　毎時０分放送開始

　
前
期
研
修
会
員
　
　
宮
脇
　
洋
行

　
Ｊ
Ｃ
と
し
て
何
か
を
達
成
し
よ
う

と
す
る
と
指
導
力
や
コ
ミ

ュ
ニ
ケ
ー

シ

ョ
ン
力
が
必
要
で
す

。

　
指
導
力

、
コ
ミ

ュ
ニ
ケ
ー

シ

ョ
ン

力
は
環
境
に
よ

っ
て
強
弱
の
差
が
生

ず
る
も
の
で
す

。
こ
の
度
の
体
験
に

よ

っ
て
こ
の
能
力
を
向
上
さ
せ
る
こ

と
が
で
き
ま
し
た

。
そ
し
て
自
衛
官

Ｊ
Ｃ
メ
ン
バ
ー

の
積
極
的
な
人
か
ら

も
沢
山
の
力
を
得
る
こ
と
が
出
来
ま

し
た

。

　
必
ず
や
こ
の
経
験
を
仕
事
に
Ｊ
Ｃ

に
生
か
し
ま
す

。
本
当
に
あ
り
が
と

う
ご
ざ
い
ま
し
た

。

　５月２６日(火)に行われました５月青雀会の

優勝者は水野理事長でした。おめでとうござい

ます！

　そして、次回６月青雀会は・・・

　　日　時　　２００９年６月２３日（火）

　　時　間　　１９：３０スタート

　　場　所　　いつもの「式部」

☆多くのメンバーのご参加お待ちしております

☆詳細は会員専用ＨＰをチェック！

　
広
報
委
員
会

 
 
　
 
 
　
委
員
長
　
山
田
　
大
介

　
上
程
さ
れ
た
議
案
の
一
つ
一
つ
は
ど

れ
も

、
委
員
会
の
深
い
議
論
や
行
動
力

を
思
い
浮
か
べ
る
こ
と
が
で
き

、
努
力

を
重
ね
た
賜
物
だ
と
感
じ
さ
せ
て
く
れ

ま
し
た

。
議
案
軒
数
は
多
か

っ
た
も
の

の

、
会
全
体
と
し
て
メ
リ
ハ
リ
が
あ
り

7
月
理
事
会
に
向
け
て
有
意
義
な
理
事

会
で
あ

っ
た
と
思
い
ま
す

。

　
因
幡
の
グ
リ
ー

ン
政
策
委
員
会

　
　
　
　
　
　
委
員
 
江
谷
　
俊
郎

　
現
在
森
の
中
で
は

、
開
園
時
皆
様

に
し
い
た
け
の
原
木
穴
あ
け

、
植
菌

体
験
を
し
て
頂
い
た

、
森
の
広
場
の

一
角
を
開
墾
し

、
秋
の
収
穫
祭
に
向

け
紅
ア
ズ
マ
の
苗
を
植
え
て
お
り
ま

す

。

　
今
後

、
い
の
し
し
用
防
護
柵
の
設

置
を
行
い

、
秋
に
は
皆
様
に
お
い
し

い
紅
ア
ズ
マ
の
焼
き
芋
等
を

、
食
べ

て
い
た
だ
け
る
よ
う
し

っ
か
り
と
管

理
し
て
い
き
た
い
と
思
い
ま
す

。

　
ま
た

、
委
員
会
内
で
は

、
夏
に
予

定
を
し
て
お
り
ま
す

、
第
2
弾
昆
虫

採
集
な
ど
の
計
画
を
協
議
し
て
お
り

ま
す

。

6月14日の様子


